

夜押新聞

2010年(平成22年)
10月7日
木曜日



発行：HTB北海道テレビ放送株式会社 www.htb.co.jp
札幌市豊平区平岸4条13丁目10番17号 011-821-4411(代)

10月7日(木) スタート!!

平成ノブシロケの コシロケ



www.htb.co.jp/yoruoshi/

HTB 深夜開拓

魂

木曜深夜に激震が!?

出演は北海道出身の平成ノブシロケ

HTBは、10月7日から木曜深夜に新しい番組を立ち上げる。その総タイトルは「HTB深夜開拓魂」。次々に企画を募り、斬新なアイデアを番組化していく。その第一弾は、約300本の企画の中から選ばれた、その名も「平成ノブシロケ」の「ヨロオシ」である。



採用された企画は、平成ノブシロケの2人が道内のニューズで取り上げられた事象や話題をふりまいた人、ちよつと気になる現場を直撃! これまで報じられることのなかった真実を伝えようというバラエティ番組。では、吉本所属の若手コンビ・平成ノブシロケとは何者なのか? ポケ役の吉村崇は札幌市西区出身の30歳。琴似出身であるが、様々な場面で公言してきたが、この番組の初回の打ち合わせで八軒出身であることが判明。この事実について吉村は「少しでも都会で生まれたようにみせなかつたんだ馬鹿野郎」とポツリとつぶやいた。

これが犬屋敷の現場だ!

初ロケで衝撃の2人!!

HTB社内を飛び出した2人が向かったのは石狩市厚田区。その現場は3年前にHTBがニュースで取材した180匹の犬が飼育されていた現場だ。その後どうなったかをレポートするのだ。現場に行ったら、2人が直撃したのは犬を飼育している今松さん(68)。まず、2人は今松さんが暮らす建物で衝撃的なものを見られた。それは10数枚に及ぶUFOだと今松さんが主張する。ツッコミ担当の徳井はさすがに言葉が失っていた。極めつけは今松さんが海岸で拾った化石。今松さんは「宇宙人の化石だ」と言い張る。その時絶叫男、吉村がとつた行動とは...



「イチョシ」のパクリ? 疑惑の真相
どうもタイトルが似ている。今年で放送8年目の夕方の情報番組「イチョシ」! 下段の広告を参照してください。そこそこの番組を企画した営業部の真木雅史を直撃した。真木はHTBの取材に対して「パクリだなんてそんな人聞きの悪い」と雨に濡れた子犬のようで、疑念を「オシ! そっくりにして欲しい」と真木が否定。しかし制作スタッフは「一番組ロゴはイチョシ! そっくりにして欲しい」と真木が...

夜押人語

心身の休息や記憶を再構成するために睡眠が欠かせない。それは多くの脊椎動物に見られる▼このロケ移動中の写真を見ると、平成ノブシロケも脊椎動物であることを実感する。

伝えたいことが、いっぱい
イチョシ!
月・金 3:45
吉村崇 (30) 徳井健太 (30) 森さやか 山口福地

注目の新番組! 1週目の美女は小樽出身・タレントの川村ゆきえさん
美女動画面
10月4日(月)スタート!
www.htb.co.jp/bijyo/
月火水木 深夜 0:45